


2023年6月に行われました群馬県看護協会総会において会長に選定

いただきました神山智子と申します。

看護連盟の会員の皆様には看護協会の活動へのご理解ご協力はもとよ

り、看護政策の実現に向け、様々な活動にご尽力いただき深く感謝申

し上げます。

看護職は、保健・医療・介護・福祉・教育等、様々な現場において活

躍しており、人々のあらゆる健康ステージ、人生の始まりから最終段

階まで、そのすべてに看護職の誰かが関わっています。そのような中

、3年を超えるコロナ禍や高齢化の進展で私たち看護職への期待は更

に高まっております。看護職が安心していきいきと働き続けられる環

境整備が就業促進、そして就業の継続につながるものと考えます。

県民の健康と福祉、幸福度の向上のため、看護連盟と看護協会の連携

のもと、看護職が、専門性を高め看護の質向上を図るとともに、生涯

を通じて働き続けられる環境づくりを推進してまいりましょう。

平素より、看護連盟活動にご協力、ご支援を賜り心より感謝申し上げます。

3年余り続いた新型コロナウイルスも感染症分類が5類に変更され、いろいろなイベントがコロナ前に

戻りつつあります。しかし終息したわけではなく医療の現場ではまだ気が抜けない日々かと推察いた

します。この感染症との闘いの中で看護職の頑張りが評価され、昨年の診療報酬改定に看護職員処遇

改善評価料の新設、人事院勧告で医療職俸給表（三）が見直され今年4月から施行されました。しか

し、この看護職員処遇改善評価料は一部の医療機関に勤務する看護職員のみを対象としているため、

令和6年度診療報酬改定ですべての看護職員に拡大するよう、看護連盟と看護協会、看護職国会議員

とで連携して政府に要望しています。また、人材確保に関する法律が30年ぶりに改定され、人材確保

や業務の効率化など多くの課題に向き合っていく必要性を感じています。これからも、さまざまな看

護の課題を政治の力で解決していくことが必要です。

看護連盟は、看護協会の政策を実現するために、看護協会と連携、役割分担して活動しています。看

護政策を実現するためには、政治的手段によってしか変えられない問題が沢山あります。政治の力で

法律・制度を変えていかなければなりません。

さて、今年度の日本看護連盟通常総会において2年後の第27回参議院議員選挙の組織内候補予定者を

石田まさひろ議員に決定いたしました。

石田まさひろ議員は、現在2期目「看護現場の環境を良くしたいという思いで」一生懸命、国政で活

躍しております。2年後の選挙は3期目の挑戦になります。これから2年後の選挙に向けて計画を立て

活動していきますので皆さまのご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

最後になりますが、群馬県看護連盟は、今年度からSNSを活用した情報発信を行い、若手看護職にも

看護連盟活動について興味を持ってもらい、会員増に繋げていければと考えています。

6月から、インスタグラムを活用した情報発信を開始しています。会員・非会員を問わず、群馬県看

護連盟のインスタグラムQRコードから登録できますので是非ご覧ください。“届けよう看護の声を

、看護の明るい未来に向けて”看護連盟はこれからも組織力を高め活動し続けます。

Greeting
ご 挨 拶

TOMOKO KAMIYAMA

神山 智子



石田昌宏

石田まさひろ参議院議員
M A S A H I R O 　I S H I D A

次期参議院議員選挙の組織内候補予定者に内定!!

6月13日に開催の日本看護連盟通常総会において、次期参議院議

員選挙の組織内候補予定者として、ご承認をいただきました。

初当選以降、組織代表の看護職議員として「看護現場の環境を少

しでも良くしたい」との思いから、看護協会が提言する看護政策

実現のため力を尽くしてまいりました。特に処遇改善については

、「新型コロナウイルス感染症対応従事者慰労金交付事業」や診

療報酬「看護職員処遇改善加算」改定、「国家公務員医療職俸給

表（三）級別標準職務表」改定などを通じて、推し進めることが

できました。しかし、「まだまだ」と感じています。

今、日本社会が激動期を迎え、看護も更に変わらなければなりま

せん。看護職員の確保は当然ながら、これからは一人ひとりの「

看護の質」も求められる時代です。そして、質が高ければそれに

見合った処遇が必要です。質に見合う処遇を受け、看護師がプライ

ドを持って仕事をし、私生活も豊かに暮らすことができる。そのような未来を実現するために

、私にはまだまだやらなければならないことがあります。皆様方のお力をいただいてこれから

も全力で政策実現に邁進してまいります。

力を合わせ、共に未来をつくってまいりましょう！

萩生田政調会長へ要望書提出 女性局役員会

群馬県看護連盟
国会見学にてご挨拶

群馬県看護連盟
国会見学にてご挨拶

1967年 奈良県大和郡山市生まれ。兵庫県・甲陽学院高等学校卒業。
1990年 東京大学医学部保健学科卒業。在学中は応援部の活動に精力を注いだ。
当時ほとんどいなかった男性の看護師として聖路加国際病院（内科）東京武蔵野病
院（精神科）に勤務。その後、日本看護協会で政策企画室長として看護関連政策の
立案・調整に従事。続いて38歳で日本看護連盟幹事長に就任し各級選挙のかじ取り
をする。2013年 比例区（全国）にて参議院議員初当選し、現在2期目。

プロフィール



令和5年度群馬県看護連盟通常総会
今年度の総会は、新型コロナウイルス感染症が5類に移行されたため、3年ぶりに会員の皆様にも

ご参加いただき、開催することができました。

主に、事業計画実施報告・収支決算報告をはじめ、今回は各委員長及び支部長が壇上にて各委員会

報告と支部活動報告を新たな方式で行いました。会員の皆さま、ご協力を大変ありがとうござ

いました。

感染管理認定看護師　染谷由香里先生
今回の講義では、感染管理認定看護師の染谷由香里先生に、コロナ感染症が猛威を奮い始めてから

現在までの間の感染管理について具体例も含めたお話を頂き大変勉強になりました。

特別講演 演題「新型コロナウイルス感染症～振り返りとこれから～

令和5年6月17日（土）１３：３０～看護教育センター



令和5年度新役員紹介

幹事（財政部長） 　星野友子 幹事　丸山美奈子

幹事　田村美春 高崎4・5区支部長　目﨑理恵

桐生支部長　小島みゆき 伊勢崎支部長　根岸恵子

館林支部長　打木規子

7月7日（金）新旧役員交代式が前橋商工会議所において行われました。
新役員の皆さんどうぞ宜しくお願いします。そして、旧役員の皆さん長い間お疲れ様でした。

●幹事（財政部長）   星野友子　
●幹事　　　　　　　 丸山美奈子　田村美春　
●推薦委員　　　　　 木暮玲子　高橋敏美　
●高崎4・5区支部長　目﨑理恵

●桐生支部長　    小島みゆき　
●伊勢崎支部長　  根岸恵子　
●館林支部長　  　打木規子　
●青年部代表　　  星野健

青年部代表　星野 健

今年度から青年部代表になりました。私たち
の声が集まると大きな力となる、という事を
多くの看護に携わる方に発信できればと思い
ます。

初めて支部長に就任しました。連盟活動の理
解を深め、先輩方のご指導を頂きながら頑張
りたいと思います。

本年度より、桐生支部長に就任致しました。
3年間連盟活動に努めて参りたいと思います。
宜しくお願い致します。

心身共に健康的に働くことができる環境につ
いて、看護連盟の活動を通して考えていきた
いと思います。

財政部長を拝命しました星野です。看護連盟
について勉強させていただきながら、皆様と
協力し、活動を推進して参ります。

先輩役員の皆様に指導頂きながら、連盟活動
に取り組みたいと思います。会員確保や連盟
活動の周知に努めて参ります。

看護連盟の活動を沢山の方に知ってもらえる
よう、まずは自分が理解を深めながら活動を
頑張りたいと思います。

この度、看護連盟の幹事に就任します。
会員の皆様の声を聞かせていただきながら、
連盟活動に努めて参りたいと思います。



今年度は感染等を鑑みるなかで参加者を500名程度に制限し開催されました。新任の

日本看護連盟 高原静子会長を温かく支援する雰囲気で始まりました。

高原会長のあいさつでは、政策を国会や地方議会の場で代弁することができる人材を国

会に送り出すことが重要であり、政治の力は行政の迅速な対応を促すからこそ、「現場

の声」を届ける私たちの組織こそが政治を動かす原動力となることを伝えていました。

また、現在の石田まさひろ参議院議員が次期参議院議員の組織内候補予定者に決定いた

しました。

スマイル研修　令和5年9月9日（土）群馬県看護教育センター

2023年度日本看護連盟通常総会　令和5年6月13日（火）
ザ・パークタワー東京

第一回スマイル研修　令和5年9月9日（土）群馬県看護教育センター　

衆議院議員のあべ俊子先生がお忙しい中来県され、パワフルな講演を行っていただきました。

また、企業展示やポーラビューティーによるスキンケアも、参加者から大変好評でした。

衆議院議員（6期）
岡山県衆議院比例区第一支部長
 衆議院農林水産委員会　筆頭理事
自民党国際協力調査会女性支援PT　座長
自民党孤独・孤立対策特命委員会　幹事
自民党外国人労働者等特別委員会　副委員長
自民党過疎対策特別委員会　委員長代理あべ俊子先生衆議院議員



統一地方選挙応援
今年は統一地方選が行われる選挙イヤーで、知事選、県議選、市長選、市議選、町議選
が行われました。
日頃群馬県看護連盟活動にご理解、ご協力をいただいている候補者の方々へ、会長以下、
役員がそれぞれ応援をいたしました。

群馬県看護連盟の皆様には日頃より温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。住民の
安全・安心の基本は、医療と看護がきちんと機能していること。私たちが安心して暮らせる
のは、地域医療を日夜懸命に支えてくださっている皆様の存在があればこそです。そんな皆
様がより働きやすく暮らしやすい高崎市になるように今後もさらに全力を尽くして参ります。
どうか皆様、引き続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

看護連盟の皆さまにご支援いただき２期目を迎えました。改めて感謝を申し上げます。
町の新事業に関わることができました。患者医療用ウイッグ等購入助成事業、現在5名の方
に支援が届きました。群馬県若年がん患者在宅支援事業、帯状疱疹予防接種費用助成事業
は10月1日から実施されます。
石田議員から伺う地方議員の必要性を今実感しております。自治体により事業にばらつき
があり、看護職の目と声を必要としています。一緒に活動しましょう。

群馬県議会の第九十七代議長に就任いたしました安孫子哲でございます。
平素から医療の最前線で地域の健康を守るため、使命感をもって働かれている看護職の皆様
に心から感謝申し上げます。
また、コロナ禍では、改めて医療現場の多忙さと看護職の重要性が社会に認識されました。
今後とも看護職の皆様が元気に働き続けられる職場環境や処遇などを実現できますよう、群
馬県看護連盟の益々のご発展をご祈念申し上げます。

邑楽町議会議員　佐藤富代

群馬県議会議長　我孫子 哲

高崎市議会議員　谷川るみこ

現職と新人の3人による争いとなった群馬県知事選挙は、7月23日（日）投開票され

見事に山本一太氏（65）が2回目の当選を果たしました。

今後の活躍を期待しております。

群馬県知事選挙　
山本一太氏ご当選おめでとうございます



青年部に
入会しよう！
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インスタはこちら
からフォロー

フォローお願いします！フォローお願いします！

フォローするだけで粗品進呈！
手軽に使えるハサミ

便利な4色ボールペン

青年部代表　星野健

群馬県バージョンの
カンタくんとレンコちゃん

青年部浦崎さんの作品
青年部活動報告（青年部）

青年部は現在、各施設に出向いた研修の実施や若年層へ向けたポリナビワークショップなどを開催し、連盟会

員の増員を目指しています。また、今後はSNSを活用し、看護連盟の活動に興味や関心を持っていただける情

報を発信して行こうと考えています。是非これを読んで少しでも力になりたいと思った方がいれば、青年部で

一緒に活動していきましょう。沢山の方の募集をお持ちしております。

インターネットを活用して広報活動を行うことを目的に、2023年1月よりSNS戦略部門を設置しました。

現在、月一回会議を開催し、体制作りに取り組んでいます。すでに、青年部既存のX（ツイッター）の共有

の他、インスタグラムに「群馬県看護連盟」のアカウントを立ち上げました。
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丸山美奈子　イムス太田中央総合病院看護部長

木下明美　くすの木病院看護部長

茂木香里　群馬中央病院看護部長

木村恭子　伊勢崎市民病院副院長兼看護部長

高橋陽子　美原記念病院看護部長

8月18日（金）に地元国会議員の先生方との懇談会を行いました。群馬県における看護現場の問題点
についての様々な意見交換を行いました。貴重な時間を有難うございました。

令和5年度群馬県総合表彰5名

地元国会議員懇談会

（敬称略）



インスタはこちら
からフォロー





新型コロナの5類移行後も医療現場においては日々大変な状況です。
そのような中で私達が少しでもやりがいや誇りを持ち業務に取り組めるよう、現場の声を
国会へ届けるため連盟活動を進めてまいります。
皆様のご意見をお聞かせください。広報委員より

自分専用のエステプログラム \6,600(税込）～

POLA THE BEAUTY前橋川原店
〒371-0046群馬県前橋市川原町1-30-12階
TEL 027-231-1919
定休日:祝日・月曜日

POLATHE BEAUTY フォレストモール新前橋店
〒371-0844群馬県前橋市古市町180-11
新前橋フォレストモールE-5
TEL 027-226-1888
定休:日曜日・祝日

POLATHE BEAUTYイオンモール高崎店
〒371-0844群馬県高崎市棟高町1400番地1F
TEL 027-395-4438
定休日:年中無休
(イオンモール高崎の営業日に準ずる）

【ご予約について】
各店舗へ連絡またはQRコードを読み込みホットペッパービューティーよりご連絡ください。

一人では、たどりつけない肌がある。
肌は、ひとつの資産です。だからこそ、私たちはお客様一人ひとりの肌と向き合いたい。
ポーラの顔エステは、ポーラ独自の美容理論に基づき、プロの手技で、あなたの美しさを目指します。
「エステに通う満足感」とともに、お客様一人ひとりの豊かさで、いきいきとした表情をデザインします。

ポーラ
顔エステの
特徴

1

2
3

ベストコスメ多数受賞のスキンケアブランドと
共通の保湿成分を配合
肌分析に基づいて一人ひとりに合わせたメニュー提案
解剖学に基づいて開発されたポーラオリジナルの手技

■営業時間／ 9:00 ～ 17:30
■定休日／水曜日

群馬県看護連盟の皆様へ

※ご意見・ご要望欄に
【看護連盟】とご入力ください。

※県内分譲地情報セット・プラン集セットをご希望の方は、ご意見・ご要望欄に
【看護連盟】の後に続けて【分譲地情報セット】【プラン集セット】とご入力下さい。

土地から家づくりをする方必見！
群馬県エリアの分譲地を多数ご用
意！厳選した分譲地の情報をお届
けします。

土地から家づくりをする方必見！
群馬県エリアの分譲地を多数ご用
意！厳選した分譲地の情報をお届
けします。

セキスイハイムが厳選するプラン
集をお届けします。あなたにあっ
たプランを探してみませんか？

セキスイハイムが厳選するプラン
集をお届けします。あなたにあっ
たプランを探してみませんか？

2,000

027-220-4121


